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ロータリークラブは １ 業種 １ 社と決まっていました。ここ最近、

業種は何社でもと言う考えに変わって来ました。内のクラブでは、私の

業種の塗装業の会社が ３ 社あります。お互い、営業範囲が違うし、

ロータリーの友なので私は違和感はありません。それどころか、お互

いに意見交換が出来とても為になります。

私の家族は５ 人家族です。子供は、男 ３ 人、そして妻です。長男

は、六本木の税理士事務所に勤めています。二男は、花小金井の不動

産会社で住宅の販売をしています。三男は、今年大学を卒業して、某

建設会社の監督見習いをしています。毎晩、11 時頃帰ってきます。台

風が来た時は現場に泊まり込みです。



縁があり、八潮市のバスケット連盟に所属させて頂き、先週ゆまにて

で、試合がありました。子供たちは、卒業してからもバスケットを通し

て仲良くやっています。

この間、内田会員から富士山登山の話がありました。私も、昔登っ

たことがあります。夕方、5 時に登り始まりすぐ、日本一綺麗な富士山

が日本一汚い山に気付きました。山を甘く考えているから、高度に慣ら

さないで登り始め、途中で気持ち悪くなり休んでいる人を見かけました。

中にはサンダルの人も見かけ違和感を覚えました。登山道が混んでい

て８ 合目で御来光を見ました。

私の趣味は、若い頃はスキーでした。多い時で 30 日スキー場に行

っていました。夏の日にスキーを担いで立山に行った事もありました。

夏の立山は各大学のクラブ合宿をしています。リフトなどありません歩

いて登りそして、滑って降ります。私は一人です。そんな中、現地で知

り合った人たちと立山のターミナルから目の前の雄山までの往復の時

間を競った事を覚えています。普通の登山だと２ 時間弱位で私たちは

そこを走って行き、50 分位で往復したと思います。

先日テレビで、お笑いのイモトがマッタ・ホルンを登る番組がありま

した。数十センチの所を登って 1200ｍを６ 時間で登りきったのには驚



きました。

新婚旅行で麓のシェルマットに泊まり国境を越えてイタリアまで滑っ

ていきました。１ 週間後には、フランスのシャモニーで氷河滑降をして

いました。今は、膝を怪我してしまい昔みたいに滑れないと思います。

今は、ダイビングを始め無重力を体感しています。宇宙に行けそうもな

いので、海の中はとても綺麗です。ジンベイサメと出会えるのを楽しみ

にしています。

これからも、ロータリーアンとの出会い・親睦活動ロータリーを楽し

んで行きたいとおもいます。これからも、宜しくお願いいたします。


